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 Anfragen 01.08.2024 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

bereits zum Krämerbrückenfest konnten wir als Stadt Erfurt mit den zusätzlichen Angeboten Safe-

Space auf dem Domplatz und den Erfurter Nachteulen für mehr Sicherheit auf einer städtischen 

Großveranstaltung sorgen. Die Reaktionen fielen größtenteils positiv aus, der Imagegewinn für 

die Stadt war groß. Die Vorbereitungen fanden allerdings recht kurzfristig statt, was wiederum 

höhere Kosten verursacht hat. Zwischen dem Ende des Krämerbrückenfestes und dem Beginn des 

Oktoberfestes liegen fast 100 Tage.  

Vor diesem Hintergrund stelle ich folgende Fragen: 

1. Inwiefern wurden die Projekte Safe-Space und Erfurter Nachteulen seit dem 

Krämerbrückenfest weiterentwickelt und mit welchen Planungszielen für dieses Jahr 

arbeitet die Stadtverwaltung? 

2. Wie ist der Umsetzungsstand für ein individuelles Safe-Space-Konzept sowie für den 

Einsatz der Erfurter Nachteulen für das Erfurter Oktoberfest? 

3. Gab oder gibt es Gespräche zwischen der Kulturdirektion und/oder dem Marktmeister mit 

Trägern oder Projektpartnern? 
Anlagenverzeichnis 

 

 

16.08.2024, gez. i. A. xxxxxxxxxx   
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Fraktion SPD & PIRATEN, Herr Schade 
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